



Сведения об авторах

АЛМАЗОВА Наталья Сергеевна, кандидат исторических наук, доцент; область научных интересов: отечественная историография античности конца XIX – начала XX вв., история и культура древнего Рима; место и адрес работы: Высшая школа экономики, Факультет гуманитарных наук, Школа исторических наук; 107996, Москва, ул. Петровка, 12.

E-mail: nalmazova@hse.ru

БУГАЕВА Наталья Владимировна, кандидат исторических наук, доцент; области научных интересов: история древнего Рима, движение Катилина и античная традиция о нем; место работы: доцент кафедры истории древнего мира исторического факультета МГУ имени М. В. Ломоносова, рабочий адрес: 119991, г. Москва, Ломоносовский проспект, д. 27, корп. 1.

E-mail: nbugaeva@hist.msu.ru

ИЛЬИН-ТОМИЧ Александр Александрович, кандидат исторических наук; область научных интересов: египтология; место работы: Майнцский университет Иоганна Гутенберга, рабочий адрес: Гегельштрассе 59, Майнц, 55122 Германия.

E-mail: ailintom@uni-mainz.de

КРИХ Сергей Борисович, доктор исторических наук, доцент; область научных интересов: историография античности, история культуры; место и адрес работы: Омский государственный университет им. Ф. М. Достоевского, кафедра всеобщей истории, г. Омск, пр. Мира, д. 55.

E-mail: worldhistory2002@mail.ru

КУЗЬМИН Юрий Николаевич, кандидат исторических наук; сфера научных интересов: история древней Македонии; место работы: доцент кафедры

истории, международного права и зарубежного регионоведения Самарского филиала Московского городского педагогического университета: рабочий адрес: 443084, г. Самара, ул. Стара-Загора, 76.

E-mail: yurimac@yandex.ru

ЛАДЫНИН Иван Андреевич, кандидат исторических наук, доцент; области научных интересов: египтология, история эллинизма, история мировоззрений древности, взаимодействие между древнеегипетской и античной культурами, позднеегипетская историография, история науки о древности; место работы: доцент кафедры истории древнего мира исторического факультета МГУ имени М. В. Ломоносова, рабочий адрес: 119991, г. Москва, Ломоносовский проспект, д. 27, корп. 1.

E-mail: ladinin@mail.ru

МАКАРОВА Ольга Михайловна, кандидат исторических наук, сфера научных интересов: культ Афины в Первом Афинском морском союзе; место работы: доцент кафедры всеобщей истории, международных отношений и документоведения Самарского национального исследовательского университета им. академика С. П. Королёва; рабочий адрес: 443011, г. Самара, ул. Академика Павлова, 1.

E-mail: alalkomena@mail.ru

МЕТЕЛЬ Ольга Вадимовна, кандидат исторических наук; область научных интересов: история раннего христианства, советская и французская традиции изучения раннего христианства, история католической Церкви в новое время; место и адрес работы: Омский государственный университет им. Ф. М. Достоевского, кафедра всеобщей истории, г. Омск, пр. Мира, д. 55.

E-mail: olgametel@yandex.ru

СТРЕЛКОВ Андрей Валентинович, кандидат исторических наук, доцент; сфера научных интересов: история Афин, древнегреческая нумизматика, денежное обращение в древности; место работы: доцент кафедры истории древнего мира исторического факультета МГУ имени М. В. Ломоносова, рабочий адрес: 119991, г. Москва, Ломоносовский проспект, д. 27, корп. 1.

E-mail: athenaabc@yandex.ru

ТИМОФЕЕВА Наталья Сергеевна, аспирант РГГУ, область научных интересов: советская историография, история египтологии в советское время; место работы: Музейный центр РГГУ; рабочий адрес: 125993, ГСП-3, Москва, Миусская площадь, д. 6; телефон: (495) 2506193.

E-mail: timofeewww@gmail.com



Information about authors

ALMAZOVA Natalia Sergeevna, Ph.D. (Candidate of Sciences in History), Associate Professor; fields of research: Russian historiography of antiquity in the late 19th – early 20th centuries, history and culture of Ancient Rome; position: Associate Professor, Higher School of Economics, Faculty of Humanities, School of History; 107996, Moscow, Petrovka Str., 12.

E-mail: nalmazova@hse.ru

BUGAEVA Natalia Vladimirovna, Ph.D. (Candidate of Sciences in History), Associate Professor; fields of research: history of Ancient Rome, movement of Catilina and the tradition on it; position: Associate Professor, Department of Ancient History, Faculty of History, Moscow State University; official address: Lomonosovskiy prospect 27/4, 119991 Moscow, Russia.

E-mail: nbugaeva@hist.msu.ru

ILIN-TOMICH Alexander Alexandrovich, Ph.D. (Candidate of Sciences in History); field of research: Egyptology; position: Johannes Gutenberg-Universität Mainz; official address: Hegelstrasse 59, Mainz, 55122 Deutschland.

E-mail: ailintom@uni-mainz.de

KRIKH Sergey Borisovitch, Ph.D. (Candidate of Sciences in History), Associate Professor; fields of research: historiography of antiquity, history of culture; position: F. M. Dostoevsky' Omsk State University, department of world history, Omsk, Mira Prospect, 55.

E-mail: worldhistory2002@mail.ru

KUZMIN Yuri Nikolaevich, Ph.D. (Candidate of Sciences in History), field of research: history of Ancient Macedonia; position: Assistant Professor in Samara Branch of Moscow City University, Chair of History, International Law and the Foreign

Regional Studies; official address: ul. Stara-Zagora, 76, 443084 Samara, Russia.

E-mail: yurimac@yandex.ru

LADYNIN Ivan Andreevich, Ph.D. (Candidate of Sciences in History), Associate Professor; fields of research: Egyptology, Hellenistic history, history of archaic and ancient world-view, interaction between the Egyptian and Greco-Roman cultures; position: Associate Professor, Department of Ancient History, Faculty of History, Moscow State University; official address: Lomonosovskiy prospect 27/4, 119991 Moscow, Russia.

E-mail: ladynin@mail.ru

MAKAROVA Olga Mikhailovna, Ph.D. (Candidate of Sciences in History), field of research: cult of Athena in the First Athenian Sea Union; position: Assistant Professor in Samara National Research University, Chair of General History and International Relations; official address: Akademika Pavlova Str., 1, Samara 443011, Russia.

E-mail: alalkomena@mail.ru

METEL Olga Vadimovna, Ph.D. (Candidate of Sciences in History); fields of research: history of early Christianity, Soviet and French traditions in the study of early Christianity, history of the Catholic Church in modern Europe; position: F. M. Dostoevsky' Omsk State University, Department of World History, Omsk, Mira Prospect, 55.

E-mail: olgametel@yandex.ru

STRELKOV Andrey Valentinovich, Ph.D. (Candidate of Sciences in History), field of research: history of Athens, Ancient Greek numismatics, money in antiquity; position: Associate Professor, Department of Ancient History, Faculty of History, Moscow State University; official address: Lomonosovskiy prospect 27/4, 119991 Moscow, Russia.

E-mail: athenaabc@yandex.ru

TIMOFEEVA Natalia Sergeevna, postgraduate student of the Russian State University for Humanities; fields of research: Soviet historiography, history of Egyptology in the Soviet time; position: Russian State University for Humanities, Museum Centre, secretary; official address: Miusskaya sq. 6, Moscow, GSP-3, 125993, Russia.

E-mail: timofeewww@gmail.com